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林大輝議員 

 

你好！本人想就近月200位中學校長建議「321方案」，減少未來三年中一學生收生的數目表達意見！ 

 

首先，我是一位小五和小四小學生家長。當我知道了這建議，心裏很不舒服！ 

 

在未來三年每年減少中一學生數目是否真正解決學生人數下降的問題嗎？ 

 

政府每年會否因學生人數下降而減少對學校的撥款？ 

 

校協主張小班教學，但本人認為小班教學並不等於要減收學生！中學可以維持收生數目而同時實施小班教學，提供

優質教育給我們的下一代！ 

 

是那些中學會實施減收中一學生？會否包括直資中學？一條龍學校？ 

 

如果只是官中和津貼中學減生，而直資和一條龍不變，家長們在沒有選擇的情況下寧願付學費也要考進這些中學！

原因很簡單，因為沒有其他選擇，這樣才能讓我們的子女接受優質教學！ 

 

但如果不能付擔這些學費的家長，只能選擇官中或津貼中學，而且要被迫降banding!!!不要忘記，這些直資及一條

龍中學，政府都有撥款！！ 

 

有錢人可以接受優質教育，那麼付擔不起學費就永遠都不能接受較好的教育！ 

 

我想問這班中學校長的子女，是否都在這些band 2 或band3 的中學讀書？ 

 

這些Band 2或band 3的中學為何不用這3年去檢討及提升自己的教學質素，而不是要犧牲他人子女的學習機會！ 

 

如這方案得到實行，只會加深香港人的深層次矛盾！這些校長給我的印象，只是要保飯碗！希望在這幾年不要失

業！他們這樣做違背了教學的原則！！而令到家長沒有選擇的權利！香港的教育制度，令人太失望了！ 

 

還有，請不要將這方案政治化，去爭取選票或利益！請從良心出發！ 

 

在此，希望林議員可以表達本人的意見，我兩名子女的前途，就靠你，萬分感謝！ 

 

蔡太 

 


